
    日時  平成30年1月23日（火）

≪代表者研修会 ≫     場所  ホテル日航大阪 4階「孔雀の間」、 5階「鶴の間」にて

１．各委員会活動の報告

＜総務委員会からの報告＞

  昨年10月13日（金）に第16回チャリティゴルフ大会を有馬ロイヤル

  ゴルフクラブで開催し、107名の方にご参加いただきまして、

  誠にありがとうございました。

  本年も同様の行事を企画する予定をしておりますので、皆様ご参加

  のほどよろしくお願いいたします。

＜機械対策委員会からの報告＞

本日は、① 認定について、② 中古遊技機確認書について、③ 中古遊技機点検作業

申込書について、報告させていただきます。

① 2月1日に風営法の規則が改正・施行されることで、ホール様に設置されている多くの

遊技機が認定申請することになり、短期間で大規模な取扱い量になり、皆様には大変な

作業のご負担と書類発給の遅延など、ご迷惑をお掛けいたしました。

また、今後の認定機の取扱いについてはご注意いただきたいと思います。

② 中古遊技機確認書につきましては、昨年12月末に書式が変更となりました。変更主旨を

理解いただいた上で運用してください。

③ 中古遊技機点検作業申込書につきましては、書式を設定してから7年が経過しており、

現状に合わせた書式変更を行うことになりました。

機械対策委員会は本年も制度変更があった場合や中古遊技機流通上の不具合があった

場合に、速やかに対処・整備し、組合員様のお役に立てますように努めてまいりますので、

ご支援・ご協力いただきますようお願いいたします。

＜セキュリティー委員会からの報告＞

 セキュリティー委員会の活動方針として、

 １．組合員（代表者）、取扱主任者のモラルアップ、スキルアップを図る。

 ２．取扱主任者の実務において有益な情報・物を提供する。

 ３．遊技機の輸送、保管等でのセキュリティー性の確保向上を図る。

 ４．中古機流通制度のスムーズな運用をサポートする。

 ５．取扱主任者リーダーを活用し、中古遊技機流通制度の諸ルールや、流通過程に

 おけるセキュリティーの徹底、取扱主任者講習会内容の浸透を社内で図る。

今期は以上の点を計画しました。

活動報告として、取扱主任者講習会についてお伝えいたします。

おおよそ月1回のペースで開催しているセキュリティー委員会において、

都度精査しており、情勢に応じて是正を行う等により、常々内容を管理して取扱主任者

講習会を実施しており、機種別の映像マニュアルはじめとして、その他の各種資料も

組合ホームページにアップしています。

また、取扱主任者講習会の前日には「自習室」にて実機を確認することが出来ますのでご活用いただき、取扱主任者講習会

には必ず事前に学習してから受講いただきますようお願いいたします。

以上で活動報告を終了させていただきますが、改めてセキュリティー委員会からお願いとして、代表者様自らが中古遊技機

流通制度を熟知した上で、現場で何が行われているかをチェック・把握し、指導することで違反事案の発生防止に努めていた

だきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

関 委員長

関 委員長

   小西委員長



＜社会貢献・環境対策委員会からの報告＞

当委員会は、事業協同組合としてのCSR、一般的には企業の社会的責任という精神に

基づき、「災害支援ボランティア」「ボランティア活動」「啓蒙活動」「寄付・寄贈活動」の４つの

テーマを掲げ、活動しております。

昨年１０月には全国地域安全運動大阪府民大会にて「防犯功労者表彰」を受賞しました。

夜間パトロール用の「防犯チョッキ寄贈」や近隣の公園に設置した「防犯カメラ寄贈」を

評価いただいたものです。

具体的な活動は「鎮守の森のプロジェクト」、「バレンタイン献血・七夕献血」、

「地域清掃及びBBQ交流会」、「浪速公園の清掃活動」、「救命救急講習会」、

「ホール駐車場特別警戒巡回」、「大遊連青年部主催の未来っ子カーニバル協賛」、

「AED講習会」、「オレンジリボン運動」、「中央共同募金会や防犯カメラ、車椅子の寄贈 」、

「ウォームビズやクールビズのポスター配布」「エコキャップ、使用済み切手の回収」なども

行っております。

今後も業界のイメージアップに繋げる為に、積極的に情報発信し、広く社会にアピールしてまいります。

当委員会活動は組合員様一人一人の社会問題に対する認識や、環境に対する意識、ご理解がないと出来ないことばかりです。

これからも、ご協力いただきますようお願いいたします。

2．ご講演

＜ビットコインがもたらす社会について＞

『ビッドコインがもたらす社会について』のテーマで講演をしていただきました。

「ブロックチェーン/ＩＣＯはアミューズメント業界で非常に活用の可能性が

高い」と述べられました。

 エグゼクティブプランナー  加藤倫之 氏

≪新年祝賀会 ≫

＊代表者研修会には127社の組合員の皆様がご参加くださいました。
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      更なる発展と健康を祈願して「鏡開き」
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ア ズ ホ ー ル デ ィ ン グ ス 株 式 会 社  加藤倫之

           ＊新年祝賀会には103社の組合員の皆様がご出席くださいました。
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